

2006-10-10

PAMPLONA / Mendillorri inauguró ayer la biblioteca, ubicada en el edificio del Civivox

Cuenta con 1.078 metros cuadrados en dos plantas y un fondo documental de 6.000 ejemplares.

Pamplona. A las 15.00 horas de ayer los vecinos de Mendillorri pudieron estrenar la biblioteca pública del barrio, ubicada en el edificio del Centro Cívico, Civivox. Unas horas antes, la nueva instalación fue inaugurada por el consejero de Cultura, Juan Ramón Corpas, y por la alcaldesa, Yolanda Barcina. Se trata de un espacio de 1.078 metros cuadrados distribuidos en dos plantas para acoger, respectivamente, la zona de préstamo, Internet y biblioteca infantil, en la planta baja, y el área de consulta y de lectura en la primera.

La inauguración ha tenido lugar cuatro meses después de que el Civivox abriera sus puertas. Juan Ramón Corpas justificó este retraso, al que hay que sumar el de más de un año en la construcción del edificio, "a necesidades en la planificación, ya que el fondo documental y a diferencia con el de otras bibliotecas, es completamente nuevo y se ha necesitado más tiempo para documentarlo". Dicho fondo está conformado por un total de 6.000 documentos entre libros y material audiovisual.

El servicio estará atendido por tres bibliotecarias en horario de 15.00 a 21.00 horas durante todo el año, salvo en verano (de 8 a 14 horas). Se trata de Amaia Ibáñez (titular), Marga Monreal e Inés Martínez. La nueva instalación es fruto de un convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Pamplona y el Gobierno de Navarra, que a partir de ahora asume tanto su mantenimiento como la gestión del personal.

Juan Ramón Corpas destacó que esta nueva dotación "viene a afianzar la posición pionera de Navarra como la comunidad autónoma que presenta mejores ratios de oferta bibliotecaria de España". Entre otras cifras destacó que "el fondo documental catalogado al que pueden acceder los ciudadanos supera el medio millón de ejemplares".

Por su parte, Yolanda Barcina destacó la colaboración entre ambas administraciones "para lograr que Pamplona haya sufrido una auténtica transformación en esta materia". Recordó que "en 1999 hacía trece años que en Pamplona no se inauguraba ninguna biblioteca". Corpas apuntó por último que el nuevo edificio "se suma a la riqueza arquitectónica de la ciudad". >c.b.